



学校便り

室神山

令和6年10月18日号
江津市立江津東小学校
校長 南口 周哉

10月に入り、日中はまだ半そでで過ごすことが多いですが、過ごしやすい秋を楽しむ季節がやってきました。『○○の秋』『秋といえば△△』…みなさんは何を連想しますか？以下江津東小の『秋』を少し紹介します。

スポーツの秋

9月21日(土)令和6年度江津東小学校大運動会を開催しました。9月に入っても暑さが厳しく、熱中症に気をつけながら練習を行ってきました。当日は、個人・団体種目・応援パフォーマンス・鼓笛など精一杯の演技を見せてくれました。特に6年生は、学校のリーダーとして自分たちの役割を果たし、運動会を成功へと導いてくれました。また、今年度は子どもたちの休憩時間を使って6年生の親子種目、保護者による綱引き合戦を行いました。この2つの競技も大変盛り上がり、児童と保護者が一体となった運動会につながったと感じています。まさに今年のスローガンである、【全力で自分の力を出しつくせ!】を体現した運動会となりました。来賓の皆様、保護者・地域の皆様、温かいご声援ありがとうございました。



読書の秋

読み聞かせボランティアの皆様にお世話になり、月一回「読み聞かせ」を実施しています。ボランティアの皆様が選定したおすすめの本を児童に読み聞かせとして、紹介して頂いています。本に親しむことや、集中力・創造力も養っていくことができる活動だと思います。しっかり、耳・心を傾けて楽しみながらお話を聴いています。



<ボランティアの皆様> 青木 文江さん 井田 晴子さん 花田 寿美さん
吉川 隆之さん 佐々木 三枝子さん 松原 敦子さん 瓜崎 恵子さん

秋といえば宿泊研修・遠足

5年生は、10月3日(木)4日(金)に江津少年自然の家での宿泊研修に行ってきました。1日目は雨天のため、プログラムを一部変更しての実施となりました。それぞれの活動では、互いに声をかけ合ったり、励ましあったりして活動することもできました。5年生の連帯感が一層強くなる研修となりました。

10月11日(金)、1,2年生はアクアス、3,4年生はサヒメルに遠足に行きました。アクアスでは、シロイルカショーをはじめとした館内見学やアクアスランドでの自由時間、サヒメルでは館内見学をはじめとするプラネタリウムや北の原での自由時間など大満足の1日となりました。



10月・11月の主な行事予定

23	水	こども園交流:さくらこども園(5年)	14	木	読み聞かせ クラブ
24	木	授業公開日 情報教育講演会	15	金	小中音楽会(3,4年)ミルキーウェイホール
31	木	スクールカウンセラー来校日	21	木	こども園交流:あさりこども園(5年) 6年校外学習(風のえんがわ)
11/2	土	学習発表会 ※発表会の振替休業日は12/25	22	金	東っ子を語る会 落語をきく会(全校) 炭づくり・焼き芋(4年)
6	水	コスモス合同学習会(わかば・たんぼぼ) 6年校外学習(わたぼうし)	25	月	バイキング給食(6年)
8	金	再生可能エネルギー教室(6年)	28	木	スクールカウンセラー来校日
12	火	こども園交流:あさりこども園(5年)			

